



Sucesos Cauca

3 de julio a las 12:21 · 🌐



#CEOBuenaEnergía El Corporativo al que pertenece CEO, recibe reconocimiento entre las 10 empresas privadas con mayor índice de inversión social en el país.

Comunicado de Prensa

03 de julio de 2020



PROMIGAS: ENTRE LAS 25 EMPRESAS CON MEJOR ÍNDICE DE INVERSIÓN SOCIAL PRIVADA EN EL PAÍS

CEO, Compañía Energética de Occidente, una empresa de Promigas

Popayán 03 de julio. Promigas, empresa madre del corporativo del que hace parte CEO, ocupó el octavo lugar dentro de las 25 empresas con mejor índice de inversión social privada en el país, según lo determinó la IV versión del Índice de Inversión Social Privada (IISP) en Colombia, en la que participan un total de 102 compañías.

El pasado 25 de junio, la firma Jaime Arteaga & Asociados y Semana Sostenible, con el apoyo de Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional - USAID-, entregaron los resultados de esta clasificación, que reconoce las mejores prácticas de inversión social privada en el país, destacando aquellas empresas con mejor desempeño en las siguientes dimensiones de análisis: alineación, gestión, reconocimiento, sinapsis y focalización.

Para CEO, el reconocimiento entregado a Promigas es un honor, ya que, desde su trabajo con comunidades del Cauca y su constante aporte al desarrollo sostenible de la región, contribuye a la consecución de los objetivos corporativos reflejados en esta clasificación, que por años se ha consolidado como el monitor de las actividades de inversión del sector privado en el país.

CEO reitera su compromiso con el desarrollo sostenible del Cauca y seguirá trabajando día a día para brindar buena energía a esta tierra maravillosa.

www.ceomp.com | Carrera 8 con calle 1 esquina | Tel. (31) 21830300

👍 😄 🤔 6

👍 Me gusta

💬 Comentar

🔗 Compartir



Escribe un comentario...

